

PRESSEINFORMATION

31. MÄRZ 2016 / 2 SEITEN

SCHLOSS SCHWETZINGEN: KIRSCHBLÜTE IM MOSCHEEGARTEN

Schloss Schwetzingen

Traum in Rosa: Kirschblüte im Schwetzinger Schlossgarten vor dem Höhepunkt

Die Kirschblüte im Schwetzinger Schlossgarten: Das ist ein Frühlingsereignis, auf das viele warten. Mit der jetzt einsetzenden Wärme des Frühjahrs sind die japanischen Zierkirschen bei der Gartenmoschee kurz davor, ihre überwältigende Blütenpracht ganz und gar zu entfalten. Das eindrucksvolle Naturereignis zieht jedes Frühjahr viele Menschen in den Schwetzinger Schlossgarten.

BLÜTENRAUSCH IN EINZIGARTIGER UMGEBUNG

Es ist ein grandioser Eindruck: Jedes Jahr im Frühjahr erfasst den Schwetzinger Schlossgarten ein Blütenrausch. Und der ist besonders eindrucksvoll vor der Kulisse der einzigartigen historischen Gartenmoschee. Dann ist im berühmten Schlossgarten für wenige Tage ein rosafarbenes Blütenmeer zu bewundern. Die milden Frühlingstage geben jetzt den zarten Blüten den letzten Schub für ihre volle Entfaltung: Die Schlossverwaltung erwartet in den nächsten Tagen den Höhepunkt der Blüte.

SPEKTAKULÄRES FOTOMOTIV

Für alle, die beim Blühfortschritt immer auf dem Laufenden sein wollen, haben die Staatlichen Schlösser und Gärten im Internet ein „Blühbarometer“ eingerichtet. Denn der Termin variiert jedes Jahr – die empfindlichen Schönheiten öffnen ihre Blüten irgendwann zwischen März und Mitte April. Anhand der aktuellen Fotos lässt sich der Stand der Zierkirschblüten verfolgen. Der Service für Kirschblüten-Fans und solche, die es noch werden wollen, hat jedes Frühjahr enorme

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2015 besuchten rund 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressebilder“).

PRESSEINFORMATION

31. MÄRZ 2016 / 2 SEITEN

SCHLOSS SCHWETZINGEN: KIRSCHBLÜTE IM MOSCHEEGARTEN

Zugriffszahlen. „Wenn es so weit ist, wird der Kirschgarten bei der Moschee zum meistfotografierten Motiv der Kurpfalz“, erzählt Sandra Moritz. „Mit dem schönen Wetter am Wochenende wird wohl der erste Höhepunkt erreicht.“ Das Blühbarometer ist im Internetportal der Staatlichen Schlösser und Gärten unter der Adresse www.schloss-schwetzingen.de, weiter mit „Aktuelles“, zu finden.

WWW.SCHLOSS-SCHWETZINGEN.DE

Öffnungszeiten Schlossgarten

Täglich 9 bis 20 Uhr; letzter Einlass 19.30 Uhr

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2015 besuchten rund 3,8 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressebilder“).